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Conseil d’établissement de l’Etablissement primaire 

et secondaire d’Avenches et environs 

Mardi 4 avril 2023 à 18h30 

Collège de Sous-Ville, Avenches, salle polyvalente 

 

Sujets discutés et prises de position 

 

Présents : 

● Membres du Conseil intercommunal de l’arpeje (CI)  

Tony Ruano, Daisy Muñoz-Kupfer, Céline Ventrice, Delphine Galliard 

● Représentants des parents d’élèves 

Charlotte Leleu, Nadja Gensterblum, Aureline Gineau, Rachel Fioretta Béni   

● Représentants des milieux et des organisations concernés par la vie de l’établissement 

Samir Plisson, Carole Zwahlen, Hasnae De Vivo 

● Représentants des professionnels actifs au sein de l’établissement scolaire 

Janique Gamper, Patricia Thévoz, Kathia Cattaneo, Carine Salomon 

● Secrétaire du Conseil d’établissement  

Anne-Sylvie Briguet 

Absents : 

Françoise Gisler 

Invités : 

● Laurence Ospel, directrice de l’arpeje 

● Aïda Ogi, adjointe de direction pour les réfectoires et aide aux devoirs 

 

Ordre du jour  

 
1) Mot de bienvenue du Président du conseil d’établissement 

 
Le président Tony Ruano salue les membres présents ainsi que les invités. 

 

2) Démission et nomination  
 
Tony Ruano informe les membres de la démission de M. Saltanov du quart parents et 
nous présente Mme Rachel Fioretta Béni, première viennent ensuite. 
 

3) Délégués des élèves 
Laurence Ospel propose de faire venir une nouvelle fois les délégués des élèves de 
7P – 11S. Les précédentes fois, les échanges étaient très intéressants. Pour la 
prochaine séance du CE, les présidents des classes dès la 7ème seront invités. 
 

4) Octroi des 2 demi-jours de congés 
 
Pour l’année scolaire 2023 – 2024, les 2 demi-journée sont proposées pour la journée 
des promotions du vendredi 28 juin 2024. La proposition est acceptée à l’unanimité. 

5) Assemblée des parents d’élèves du 2 mai 2023 
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« Grandir dans un monde hyperconnecté » une soirée animée par Mme 
Andriamialison, une conférence qui sera suivi d’un temps d’échange. 

 
6) Réponse au courrier du 7.12.2020 

 
Les parents s’interrogent sur l’utilisation des smartphones à l’école et pendant la pause 
de midi. Une lettre avait été envoyée à l’arpeje le 7.12.2020. Laurence Ospel informe 
que la réponse était dans le PV de la séance du 2.12.2020. Elle a aussi expliqué qu’il 
y a eu une période d’essai de 6 mois pour l’utilisation des smartphones. Il y avait aussi 
la question des élèves concernant les boissons sucrées au réfectoire. Les boissons 
ont été changées. Si on interdit tout, les élèves iront ailleurs, il est préférable de les 
avoir sous les yeux. 
 

7) Compensation des cours de natation 
 
Où peut-on avoir les informations pour cette compensation ? 
Dans un règlement de sport où les informations sont indiquées.  
Dès l’année scolaire prochaine, il n’y aura plus de natation dès la 9ème. 
 

8) Les transitions 1P   8P   10-11S 
 
Janique Gamper donne les informations sur ces transitions. 

- Pour les parents de 1P, la séance sera avancée le 8 mai 2023 pour pouvoir les 
informer et adoucir le passage maison – école. 

- Le dernier mercredi avant les vacances d’été, les élèves vont visiter leur future 
classe 

-  Pour le passage primaire – secondaire, le doyen passera dans les classes de 
8H et un forum de présentation sera organisé le 23 mai 2023 de 17h à 19h pour 
les parents et les élèves. 

 
9) Transports 

 
Concernant les transports pour les camps et les sorties, une proposition a été émise 
et le dossier est en discussion. 
L’arpeje va travailler sur ce sujet des transports. 
 

10)  Date prochain CE 
 
La prochaine séance est fixée le jeudi 28 septembre 2023 à 18h30. 
 

11)  Divers 
 
Nous prenons acte concernant la discussion de la nourriture du réfectoire de Salavaux 
et le demande de cours de premiers secours dans les classes. 
 
Tony Ruano remercie toutes les personnes présentes et clôt la séance. 

 
Le président du Conseil d’établissement   La secrétaire 

   
       

Tony Ruano       Anne-Sylvie Briguet 


